

## Semana-Homenaje a D. Angel Amor Ruibal, en el primer centenario de su nacimiento

(Santiago de Compostela, 24-30 de setiembre de 1969)

La reunión de estudiosos amorruibalistas en la metrópoli religiosa de Galicia es un acontecimiento de especial relieve para el pensamiento español, tan necesitado de figuras independientes de viejos prejuicios y de anticuados escolismos.

La presencia oficial del Consejo Superior de Investigaciones Científicas con don Angel González Alvarez, la del Instituto «Luis Vives» con don Sergio Rábade y la del Consejero don Luis Legaz Lacambra, han dado especial relieve a la Semana - Homenaje. Catedráticos de las Universidades del Estado, además de los tres anteriores, como Carlos Baliñas, Santiago Montero Díaz, Carlos Paris y otros, son exponentes del interés universitario que el tema A. Ruibal ha despertado en amplios sectores españoles. Había igualmente representantes de la Universidad de Valladolid (Ramiro Flórez), de la Universidad de Salamanca (Cirilo Flórez) y de la de Santiago de Compostela. La Universidad Pontificia de Salamanca estuvo representada por Alejandro Roldán, Rivera de Ventosa, Vicente Muñoz, Jaime Castañé, Guillermo Fraile y un nutrido grupo de ex-alumnos. Comillas, amén de un grupo de ex-alumnos, por el P. Jesús Muñoz.

Representantes de diferentes familias religiosas como franciscanos, dominicos, capuchinos, jesuitas, mercedarios, corazonistas; sacerdotes de Tuy, Lugo, Astorga, Zaragoza, Madrid y Mondoñedo se unieron a la interesante aportación de la Archidiócesis Compostelana, que destacaba con apellidos tan evocadores como Queiruga, Ferro Couselo, Palleiro, Seijas, etc.

Esa variada representación de Instituciones del Estado y de la Iglesia, de Instituciones regionales y nacionales, miembros de uno y otro clero, seglares etcétera, pueden muy bien interpretarse como una *reparación* por el injusto olvido